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国土交通省の交通プロジェクト
に採択されました

ささゆり学園、
「おおさかのてっぺんフェスティバル」で
「エコ縁日」を実施しました

エネルギーが変わる。まちが変わる。

　能勢町では路線バス維持のための財政負担が厳しく、先日妙見
口能勢線の廃止が決定されました。これによる地域の観光や通学
など、各方面への影響が懸念されています。とてもショッキング
なニュースですが、悲観ばかりしていても始まりません。
　これからの能勢・豊能エリアの交通をどうすればいいのか、関
係者と議論するため、国土交通省の共創モデル実証プロジェクト
「令和５年度 共創モデル実証プロジェクト（人材育成事業）」に
応募したところ、無事に採択されました。これから、地域の交通
事業者、観光、通学、医療の交通に関わる方々とともに議論を進
め、解決策の糸口を探っていきます。（榎原）

  地域の皆さんとの交流の場として開催している「能勢・豊能みらい会議」を9
月8日に開催しました。
　弊社では売上の一部を地域の団体へ寄付しており、今年は「とよのわ」、
「能勢分校 海外派遣支援会（仮称）」、「能勢なつかしさ推進協議会」、
「菊炭の里(大阪能勢田尻菊炭振興協議会)」の皆様へ寄付を行なっています。
　みらい会議ではその寄付先団体さんからの取組内容や寄付金の使途、今後の
展望等をご紹介いただきました。またワークショップでは、「2030SDGsカー
ドゲーム」を体験した後、理想的なまちを話し合いました。自然、文化、交
通、コミュニティ、福祉など…多様な活動をされている方々にお集まり頂きま
したので、理想の形も多分野に渡りました。一つでも多くの形を作って行ける
ように、皆さんと一緒に試行錯誤や実践ができればと思います。（渡�）

　　能勢町子どもの居場所づくり事業「夏休み！元気ひろば」
と「おおさかのてっぺんフェスティバル」で「エコ縁日」を実
施しました。お祭り気分を味わってもらいたい…と、エコにつ
いて楽しく学べる、的当て・輪投げ等のゲームを行いました。

「エコ縁日」は、11月にも実施予定です。
「とよの秋まつり」(11/12)
「能勢地域連携・一貫教育SDGＳフェスタ」(11/17)
是非遊びに来てください。（江藤）

第2回「能勢・豊能みらい会議」を開催しました！

「能勢町×能勢分校連携講座」で、お話しさせていただきました
 　能勢町では、地域の未来をつくる人材が将来にわたって育まれるまちづくりを
目指して、能勢分校との連携協力を進めています。9/12に第1回の講座が開催さ
れ、弊社の取り組みをご紹介させていただきました。第2回は環境省の講師を迎
えて10/30に開催予定とのことです。是非参加してみてください！（榎原）
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海外から
視察にいらっしゃいました

公用車向けの
リユース電気自動車が入りました

「おうち発電所プラン」では初期費用0円（月額の定額料金の
み）で太陽光発電の設置が可能です。築年数が古い物件ですと
設置ができない可能性がありますが、特に次のような物件だと
逆に月額料金がお安くなる可能性があります。
・新築の物件　・築20年以内の物件 　・スレート屋根の物件
現地調査やお見積りは無料で行なっております。
お気軽にぜひご相談ください。
簡単なプランの内容はHPにも掲載しております。

卒FIT電気の買取 太陽光発電の設置電気のご利用

 

　夏休みにはボウケンノモリのせ、ゆる～いグリー
ンウッドワークサークルと共催で、剪定枝を活用し
た色えんぴつ作りを開催しました。ボウケンノモリ
のスタッフによる自然案内で山を五感で感じた後、
グリーンウッドワークで色えんぴつを作りました。
  みなさんには時々、山や木のこと、能勢のことに思
いを馳せてもらえると嬉しいです。今後も山を身近
に感じられるイベントを開催予定です。是非ご参加
ください。そしてアイデア募集中です！（江藤）

能勢・豊能まちづくりからの
ご案内

発行者：株式会社 能勢・豊能まちづくり
住所: 大阪府豊能郡能勢町宿野437番1 　WEB: https://nose-toyono.com/　 TEL : 072-200-3098

「のせの森の色えんぴつをつくろう」
イベント開催しました

　JICAの研修の一環で、マレーシア、ラオス、チ
リの自治体等の職員方がいらっしゃいました。近
年、国内外から毎年多くの視察や調査・研究にお
越しいただいておりますが、今回はついに地球の
裏側の国からも！能勢町役場での太陽光発電・
EV活用などを見学いただいたり、能勢町・豊能
町と当社が連携して進めている取組についてのご
紹介しました。（北橋）

LINE公式アカウント
地域への取組やイベント情報を発信しています♪
フェイスブック インスタグラム

　当社は、能勢町、豊能町とともに公用車へのリユースの電気
自動車（EV）の活用について実証実験を進めています。現在、
能勢町、豊能町それぞれに2台ずつ、リユースEVが導入されま
した。電池の劣化状況などのデータも取得できています。
　

　日本で能勢と豊能にしかない（たぶん）リユースEV公用車で
す、見かけたらいいことあるかもしれませんよ。（榎原）


